

Der Lions Club Hohenloher Land  
trauert um seinen Lionsfreund



## Helmut Maul

„Mit Freude helfen“ war sein Motto als Präsident 2006-2007. Nach unserem letzten Clubabend ist er im Alter von 70 Jahren für uns alle völlig unerwartet verstorben. Er war Gründungsmitglied und immer aktiv am Clubleben beteiligt. Seit 2019 war er Vorsitzender unseres Fördervereins. Viele Jahre hatte er das Amt des Rechnungsprüfers inne. Helmut war gesellig, sehr zuverlässig und engagiert. Mit seinen Ideen hat er zur positiven Entwicklung unseres Clubs beigetragen.

Wir sind sehr traurig, dass wir ihn verloren haben und werden ihn immer in bester Erinnerung behalten. Unsere Gedanken sind bei seiner Frau Doris und seiner Familie.

Im Namen aller Clubmitglieder  
Lions Club Hohenloher Land  
Eberhard Bauer - Präsident

Öhringen im Mai 2023